
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 21 am 09.03.21 von 18 bis 19:25 Uhr 
 

Online-Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher*in für Hochschule, Kommunikation, studentisches 
Leben, politische Bildung und Sekretariat.  

Abwesend: Sprecher für Finanzen (e.) 

Stimmberechtigt: 6 

Nicht stimmberechtigt: -  

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche unverändert 

bleibt. 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 20 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

TOP Berichte 

Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen:  

StuRa Sitzung:  

Mehr dazu siehe StuRa-Protokoll vom 05.03.21. Der Sprecher für Kommunikation fragt nach 
einer Übersicht der QSM-Anträge. Der Vorstand fragt beim QSM-Ausschuss nach. Der andere 
Vorstand bestätigt, dass dies zur Einsicht möglich ist aber nicht veröffentlicht werden kann 
(wegen Datenschutz usw.).  

Landtagsroast:  

Der Sprecher für politische Leben berichtet vom digitalen Landtagsroast. Insgesamt lief es 
sehr gut. Er konnte beim Thema politische Bildung und bei der Technik mithelfen. Es haben 
etwa 300 Menschen zugeschaut.  

 

 



TOP Ersti-Woche 

Die Sprecherinnen für Hochschule und Studium und studentisches Leben haben sich letzte 
Woche mit Herrn Papencordt getroffen. Das Programm der Beratungswoche steht noch 
nicht fest.  
 
Stadt-Spaziergang: Je nach Pandemielage kann ein Spaziergang in Präsenz stattfinden. 
Alternativ wird ein online Spaziergang mit Avataren geplant (Kostenfrei bis zu 25 Personen). 
Kann als LSF Veranstaltung eingestellt werden. Das Angebot soll soweit erweitert werden, 
dass alle Erstsemester einen Platz buchen können. Alternativer Vorschlag: Speed-Dating in 
der Aula. Fachschaften und Fächer sind dazu aufgerufen im kleinen Rahmen Angebot für die 
Erstsemester umzusetzen. Die Sprecherin für studentisches Leben kümmert sich um die 
genauen Planungen und Aufteilungen, sobald sie die Daten von Herrn Papencordt hat. 
 
Hiwis: Es können Hiwis eingestellt werden, die sich zukünftig intensiver mit der 
Beratungswoche auseinandersetzen und die Erstsemester auch während dem Semester 
betreuen. Außerdem möchten wir sehr gerne in Kooperation mit den Hiwis arbeiten. Herr 
Papencordt muss die Details und ein Konzept noch mit Herrn Brunner absprechen. Eventuell 
ist das Konzept in zwei Wochen fertig. Es wird kritisiert, dass für die Hiwis QSM-Gelder 
beantragt wurde, aber kein Konzept fertig ist.  
 
Stundenplanberatung: Kann auch am Freitag bis 15:30 Uhr stattfinden. 
Campus-Nutzung: Wenn ein entsprechendes Hygiene-Konzept vom Rektorat abgesegnet 
wird, kann der Campus für Angebote mit Erstsemester genutzt werden.  
 
Reflexion mit den Erstsemester: Wir könnten eine Reflexion mit den Erstsemestern 
durchführen, um mehr verbesserungswürdige Infos für die zukünftigen Planungen zu 
bekommen. 

Lehramt-Master: Es sollen außerdem auch Angebote für Erstsemester im Master 
stattfinden. Vorschlag: Campusführung in 5er Gruppen. 

 

TOP Anträge 

-keine Anträge- 

TOP Mail 

Durchhaltestrategie für das SoSe 2021:  

Der Vorstand berichtet von der Mail. Es geht darum, welche Alternativen wir aufgrund der 
Pandemiebedingungen angeboten haben. Das Rektorat der PH Freiburg hat eine ähnliche 
Anfrage an die VS gestellt. Der Vorstand ist der Meinung, dass wir durch die Vernetzung viel 
voneinander lernen können. Das Gremium schaut sich gemeinsam das digitale Angebot der 
AK Corona der LAK an. Konsens der Exe ist, dass Angebote auf das Semester verteilt werden, 
sodass die Erstsemester nicht überfrachtet werden.  



TOP Sonstiges 

Sitzungsturnus vorlesungsfreie Zeit:  

Die nächste Sitzung findet am 23.03.21 um 18 Uhr statt. Dann der 06.04. und dann ist schon 
Beratungswoche. 

Sitzungsleitung aktualisieren:  

Der Vorstand kümmert sich darum, dass die Liste so weitergeführt wird. 

Fester Termin Exe-Sitzung:  

Wir sollten besprechen ob wir uns weiterhin Dienstags um 18 Uhr treffen können wegen den 
neuen Stundenplänen.  

Planungstag Reflexion:  

Zukünftig erst Kleingruppenarbeit und dann in die Gesamtgruppe. Gut, dass wir den Tag für 
den StuRa geöffnet haben. Es kam ein Gefühl von Team-Work auf. Kleingruppen-Arbeit war 
sehr produktiv. Man sollte nicht zu lange über Dinge diskutieren, von denen man zu wenig 
Infos hat und nicht beeinflussen kann. Mehr Fokus auf die Exe Themen. 

Neue Wahlordnung:  

Entwurf wurde bereits beim Rektorat eingereicht. Anregungen können dennoch an den 
Sprecher für Finanzen weitergegeben werden.  

Vollversammlung:  

Der Vorstand wird sich darüber informieren, ob man die Satzung/Ordnung der VV an eine 
Online-Veranstaltung anpassen müsste.  

Zoom-Deluxe:  

Wir dürfen die Zoom-Deluxe Version der PH Freiburg nutzen, falls wir sie für die VV 
brauchen.  

Covid-Schnelltest:  

Der BdH schlägt vor, dass wir Schnelltests für bspw. die Beratungswoche bestellen könnten. 
Außerdem wären med. Masken sinnvoll. Die Exe diskutiert eine mögliche Handhabung mit 
den Schnelltests während der Beratungswoche. Konsens der Exe: Der Vorstand wird den 
BdH beauftragen Schnelltests und med. Masken (ca. 200 Stück) zu bestellen.  

Der Vorstand beendet die Sitzung um 19:25 Uhr. 

Bearbeitet von Felix Vögele 
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